

Anfrage der SPD

Betreff: Mombacher Gymnasium - GymMo

Das Schuljahr 2023/24 ist gestartet und die Schülerinnen und Schüler des Gymnasiums in Mombach konnten nicht wie geplant am Standort in Mombach beginnen, sondern mussten in Ausweichräumlichkeiten auf den Lerchenberg in das Schuljahr starten.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wann sind die Räumlichkeiten (Container) auf dem Gelände der Lemmchen-Schule für die Gymnasiasten so hergestellt, dass diese die Räumlichkeiten theoretisch nutzen können?
2. Wann ziehen die Schüler endgültig in die Räumlichkeiten/Container auf das Gelände der Lemmchen-Schule um?
3. Wie funktioniert der Bus-Transport der Schüler auf den Lerchenberg und wieder zurück?
4. Wie lange soll noch die Baustraße an der Kreuzkapelle genutzt werden und wann wird diese abgebaut?
5. Ist sichergestellt, dass nach Rückbau der Baustraße an der Kreuzkapelle dort wieder der alte Bücherschrank errichtet wird und der Platz wieder so hergerichtet wird, wie vor dem Bau der Baustraße?

Mainz-Mombach, den 14.09.2023

Horst Böcher, Fraktionssprecher /hboecher@web.de